Erneute Auswärtsniederlage für Holzhausen

23.09.2013 19:33 von SC Holzhausen

Auswärts zu harmlos/ zwei Gegentore in Breisach

Am vergangenen Sonntag musste Holzhausen in Breisach antreten. Auf dem tiefen und nassen Rasen machte Holzhausen keine gute Partie. Krankheitsbedingt musste Trainer Malcherczyk auf Di Maria und Kevin Hauck verzichten.

Zunächst arbeitete Holzhausen ernst und engagiert. Man versuchte den Gegner früh zu attackieren und das eigene Offensivspiel zu stärken. Dies gelang ganz gut, jedoch ohne durchschlagenden Erfolg. Zumeist blieben die Angriffe am Strafraum hängen oder wurde vertändelt. Die seltenen Angriffe der Heimmannschaft war eine sichere Beute der Holzhauser Abwehr.

Bis in der 26. Minute ein Holzhauser Abwehrspieler im Rasen hängen blieb und der Gegner alleine auf das Tor von Simon Kaltenbach zustürmte und unhaltbar einschieben konnte. Holzhausen steckte nicht auf sondern agierte weiter. Bei einem Pass auf Ali Keskin ließ sich dieser zu weit nach rechts abdrängen und vergab aus spitzem Winkel. Erst gegen Ende der ersten Halbzeit kamen die Breisacher erneut vors gegnerische Tor. Mit einem Distanzschuss wollte man auf 2:0 erhöhen, hatte jedoch nicht mit Schlussmann Kaltenbach gerechnet, der mit einer Glanzparade den Ball aus dem Winkel holte.

In Halbzeit zwei wurden die Offensivbemühungen von Holzhausen verstärkt. Lorenz, Lauckner und Fehrenbach sollten nun für den Torerfolg sorgen, Malcherczyk rückte ins Mittelfeld auf. Holzhausen spielte nach vorne hatte aber keinen Erfolg im 16er. So versuchte es Elias Maier mit einem Schuss aus 20 Meter den der Torwart nur abklatschen konnte, Dominik Lorenz verzog den Nachschuss ins Toraus.

Zwangsläufig ergaben sich Konterchancen für Breisach. Mehr glücklich als verdient konnten sie in der 71. Minute aus spitzem Winkel auf 2:0 erhöhen. Auch bei diesem Schuss war Torwart Kaltenbach machtlos. Holzhausen steckte nicht auf, aber der Torerfolg war ihnen nicht gegönnt. So musste Holzhausen erneut eine Auswärtsniederlage einstecken.

Am kommenden Sonntag ist Spielpause.

SC H II mit überzeugendem Sieg in Breisach

Nach dem hochverdienten 5:1 Sieg steht der SC H II nun auf Platz 2. Wie schon vor einer Woche beim 6:1 Heimsieg gegen Forchheim zeigte die 2. Mannschaft ein hohes Engagement und guten Fußball. Aufgrund mehrerer Ausfälle gab es 3 nachnominierte Spieler die ebenfalls mit guten Leistungen zum Erfolg beigetragen haben. So spielte Olli Rath ca. 65 Minuten in der Sturmspitze und auch Vorstand Michael Metzger bekam eine Einsatzzeit von 25 Minuten. Zwischen den Pfosten stand Bernd Schrodi.

In der ersten Halbzeit erspielte sich Holzhausen mehrere gute Möglichkeiten um in Führung zu gehen. Es dauerte allerdings bis zur 23. Minute bis das erlösende Tor gefallen war. Nach einem auf den zweiten Pfosten gezogenen Eckball legte David Schlemmer den Ball per Kopf zurück und Philipp Maurer erzielte aus kurzer Distanz die 1:0 Führung. Breisach blieb allerdings durch Konter immer wieder gefährlich. Aufgrund der offensiven Spielweise von Holzhausen gab es viele Räume die von den Hausherren gut genutzt wurden. Allerdings blieben sie im Abschluss harmlos und Torhüter Bernd Schrodi hatte keine Mühen die Angriffe abzuwehren. In der 35. Spielminute erzielte Marius Heck nach einem tollen Spielzug ein wunderschönes Tor per Kopf das zur Überraschung aller Anwesenden aufgrund einer angeblichen Abseitsposition nicht gegeben wurde. So ging es mit der 1:0 Führung in die Pause.

In der zweiten Halbzeit war die Überlegenheit der Gäste deutlicher. Holzhausen schaffte es weiterhin offensiv gefährlich zu sein, ohne dem Gegner wie in der ersten Halbzeit viele Räume für Konter zu lassen. In der 55 Minute erzielte Marius Heck nach einem schönen Solo das 2:0 für Holzhausen. Nach vielen vergebenen Chancen und einigen fragwürdigen Entscheidungen des Schiedsrichters erzielte Arthur Aldinger per Kopf das wichtige 3:0. In der 83. Spielminute stand der Schiedsrichter erneut im Mittelpunkt als gleich 2 Breisacher Spieler weit im Abseits standen und dennoch nicht zurück gepfiffen wurden. Beide Spieler konnten ungehindert aufs Tor laufen und den Anschlusstreffer erzielen. Erfreut war aus Holzhausen niemand über diese Entscheidung, aber man gab mit dem 4:1 und 5:1 durch Michael Steiert und Arthur Aldinger die richtige Antwort.

Nun folgen 2 spielfreie Wochenenden. Am 13.10.2013 geht es zum Spitzenspiel nach Nimburg.